# Uwajima East High School Tsushima Branch 津高タイムズ





第98号

髙 2023/11/20

### 相撲部 かごしま国体優勝(愛媛初) 日本一! ~心に描いた夢は必ず実現する~



相撲部がついに悲願達成!! 日本一になりました。 予選で宮崎県に5-0、愛知県に5-0、鳥取県に3-2で勝利し、 決勝トーナメントでは再び優勝候補(2年連続優勝) 鳥取県と対 戦。0-2の絶体絶命から3-2で逆転勝ちを収め鳥取県の3連覇 を阻止すると、準々決勝で兵庫県に3-2 準決勝で福岡県に5-0で勝利、そして決勝戦 これも優勝候補 和歌山県に3-2で勝利し、見事少年男子愛媛県初優勝です。並みいる県外の大規模強豪校を次々に撃破、入学以来、心に描き続けた夢をついに実現しました。これも日頃の鍛錬とチームワークの賜物ではありますが、「受けた恩を結果で返す」と信念を持ち続けた「知恩報恩」の精神の結晶だと思います。 皆さんのたくさんの応援・御支援ありがとうございました。

## 文化祭 ーつなぐバトン 期待を胸に 津島の未来へー

11月3日(金)、津島分校文化祭が開催されました。今年は4年ぶりに制限なしとなり、クラス・部・各団体と工夫を凝らした発表、展示で大盛況。全校生徒と教職員・PTA の皆さんが力を合わせた素晴らしい行事となりました。また、子ども食堂てくてくさんから無料でカレーを提供していただきました。美味しかったです。ありがとうございました

#### ハイライト:

- 相撲部 国体優勝!
- 文化祭
- 新生徒会 誕生



## 新生徒会誕生! - 伝統を継承しつつ新しい風を吹かせたい -

生徒会役員の任命式が行われ、新旧が交代しました。新会長の藤村さんをはじめ、新役員一人一人に任命書が 手渡され、皆、引き締まった表情で受け取り気持ちを新たにしました。旧生徒会の皆さんにはこの1年間、坂本会 長を中心にしっかりと活動してもらい、全校生徒の皆さんは安心感をもって過ごすことができました。藤村会長は 「津島の良き伝統を継承しつつ、新しい風を吹かせたい」と力強く挨拶してくれました。

〔新生徒会役員〕

(生徒会長) 藤村 心優 (2年) (副会長) 赤松 玲 (2年) 青木 宏泰 (2年)

(書記)眞菜龍希(1年) 山口早稀(1年)



#### 第2回防災退避訓練(地域合同) -11月8日-

第2回防災退避訓練を地域の皆さんの協力のもと、合同で実施しました。マグニチュード9.0の巨大地震を想定し、グランドで津波速度体験を実施。車を時速60k越で走らせて、津波を発見してからでは逃げ切れないことを体験しました。通常津波速度は時速100km/h程になるらしいので、高台への早期避難が大切です。第2避難として学校付近の高台の避難場所へ地域の方と協力して移動。進んで地域の安全に役立つ行動を意識しました。帰校後、家庭クラブが準備してくれた防災食を地域の皆さんと一緒にいただきました。冷凍うどんを利用したお湯ポチャ料理です。レシピも種類が多く美味しくいただきました。











### 南楽園 ハロウィンイベント ティラノレースボランティア

南薬園で開催されたハロウィンイベントのボランティア(受付・レース補助)に参加しました。約100匹のティラノが集結、レースは大盛り上がり。分校生も本レース後のエキシビジョンレースに参加し3位に入賞しました。



## 各種大会結果

#### 【南予新人大会】等

剣道 団体優勝 (古川飛成 個人3位) ソフトテニス男子 団体優勝 女子バレー 春高バレー県大会出場

#### 【県新人大会】

相撲 団体3位

(上原煌貴 個人3位・全国大会出場)

津高においでよ! 一中学生へのメッセージ!ー



毎日の学校生活でしんどかったり、楽しかったりといろいろ人によって変わります。けれどもこの 津島分校は教えてくれる先生がたくさんいて、生徒一人一人をしっかりとご指導いただいていま す。生徒は少人数ですが、とてもみんな明るく元気で行事も体育祭・文化祭・スポーツディといろ いろ楽しいので、ぜひ津島分校に来ませんか。 2年 二宮 優輝 (城東中学校出身)